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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 18 de outubro de 2012 

 

----- Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas quinze horas 

e vinte minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente lembrou que, no dia 

vinte de outubro, terão lugar as Comemorações do “Dia do Município” e apelou à 

presença dos Srs. Vereadores nas cerimónias da parte da manhã, que constam da 

apresentação de dois livros editados pela autarquia, nas atividades da parte da tarde 

ligadas às tradições do mundo rural, que decorrerão no lugar da Ermida, freguesia de 

Vilar da Veiga, e no “Concerto do Município” pela Banda Musical de Carvalheira, que 

decorrerá na igreja paroquial de Moimenta, pelas 21 horas. ---------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente informou que entre os dias 25 a 28 de outubro, 

realizar-se-á a deslocação de uma delegação de Terras de Bouro a França, no âmbito da 

geminação com Saint Arnoult-en-Yvelines. Essa delegação será constituída por trinta e 

dois terrabourenses, englobando autarcas, familiares e munícipes ligados à geminação. 

Todos os participantes, excetuando o Sr. Presidente da Câmara e o Dr. Cristóvão 

Carvalho, chefe da Divisão da Cultura e Desporto, assumiram as despesas da 

deslocação. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente fez o ponto da situação do projeto «Aqua Cávado» que 

se encontra em execução na freguesia de Valdosende, tendo informado que todas as 

componentes desse projeto estão em andamento, com conclusão prevista dentro do 

prazo de execução determinado, que será o final do mês de dezembro. --------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, informando que, no 

âmbito do projeto “Cávado Perspetivo”, vai decorrer no próximo dia 16 de novembro, 
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um workshop sobre “Politica e Cidadania”, para o qual fez questão de convidar o Sr. 

Presidente e os Srs. Vereadores. ------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, interveio o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha para justificar a sua 

ausência nas comemorações do “Dia do Município”, por razões de ordem profissional.-- 

----- O mesmo Vereador referiu não perceber a razão da designação “União das 

freguesias de…” referente à agregação das freguesias no concelho. A expressão não lhe 

parece adequada nem devidamente justificada. ------------------------------------------------- 

----- Para terminar a sua intervenção, o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha solicitou 

esclarecimentos sobre a venda dos lotes no loteamento das Gordairas, na sede do 

concelho, pois estava prevista para o mês de agosto a venda em hasta pública de tais 

lotes. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Após a intervenção do Dr. Adelino Cunha, usou da palavra o Sr. Presidente para 

esclarecer que a designação “União das freguesias de…” é aconselhada pela Lei n.º 

22/2012, de 30 de maio, que aprova o regime jurídico da reorganização administrativa 

territorial autárquica. Sobre a venda dos lotes do loteamento das Gordairas, o Sr. 

Presidente respondeu que este assunto está a ser tratado pela Dra. Fernanda Simões, da 

DPU, que lhe comunicou que, neste momento, aguarda-se a atribuição do número da 

matriz dos cinco lotes, para depois se poder avançar com a venda dos mesmos em hasta 

pública. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso que 

começou por agradecer a disponibilidade de todo o Executivo Municipal na alteração da 

data desta reunião. O Sr. Vereador fez questão de agradecer também o convite 

formulado pela Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, para o Worksop que vai decorrer 

no próximo dia 16 de novembro. ------------------------------------------------------------------ 

----- Relativamente às comemorações do “Dia do Município”, o Sr. Vereador informou 

que irá estar presente na totalidade das atividades previstas. ---------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Vereador referiu que teve conhecimento de que houve um abate 

de cedros, nos terrenos do Bairro, em Valdosende, sem que o Sr. Presidente tenha 

informado os vereadores dessa ação. Neste sentido, o Sr. Vereador questionou como se 

processou esse abate e qual o destino das árvores abatidas. ----------------------------------- 

----- Prosseguindo, o mesmo Vereador questionou se os concursos públicos para 

admissão de dois assistentes técnicos, de um técnico superior de ação social e um 

técnico superior de desporto já estão concluídos. ----------------------------------------------- 
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----- Usou da palavra o Sr. Presidente para informar que o abate dos cedros, em 

Valdosende, foi solicitado pela Comissão de Festas das Colheitas do Assento, 

Valdosende, solicitação a que o executivo em permanência atendeu como forma de 

apoiar essa Comissão de Festas. O Sr. Presidente declarou que, de facto, não tinha 

prestado esta informação aos Srs. Vereadores por se tratar de uma ato de mera gestão 

corrente e de apoio a uma comissão de festas. Sobre os concursos de admissão de 

pessoal, o Sr. Presidente informou que para assistentes técnicos foram admitidos os Srs. 

Bruno Freitas e Paula Freitas, para técnico superior de Ação Social a Dra. Clara Sousa e 

para técnico superior de Desporto o Dr. Miguel Teixeira e ainda para medidor 

orçamentista o Sr. Joel Batista. -------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 16 horas e 20 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


